
JARL関東社員選挙 JI1RKA 選挙公報(詳細版) 
 

2022年の通常選挙にて、30代の新人候補として初当選させて頂き早 2年。この間に色々な事を成し遂げた一方で、ま

だまだ出来なかった事も多くあります。 

この詳細版選挙公報では、この 2年間での実績、そして 2期目に向けて実行したい事をお伝えします。 

 

・1 期目の実績 

・各種イベントへの参加、スタッフとして貢献 

地元関東各都県支部大会等、各種イベントに積極的に足を運び、拾った声を準備書面に記載して参りました。 

特に、昨年のハムフェアではメインステージの YouTube Live担当スタッフとしても活動し、遠方のアマチュア無線家にも

大変好評を頂きました。 

 

・ハムフェア開催経費についての追及 

ハムフェアに掛かる経費(会場費だけでも 3日で約 1200万円)を圧縮する様提案した結果、開催場所が変更となり、約

300万円の経費削減に成功しました。 

 

・アマチュア無線で使える各種ソフト・ツールの開発 

この間、コールサインの申請期間や有効期限が検索出来る Web システムを個人で作成、昨年には Line Bot としても公

開を行いました。 

それ以外にも、総務省で行われる電波行政に関するパブリックコメントの情報を配信する Twitter/Line Botや、無線ファ

クシミリ送信用ツールも開発・公開し、その一部は hamlife.jp でも紹介されました。 

 

・「10 代の理事・地方本部長」が実現する足掛かりを構築 

2023年の社員総会で決議された被選挙年齢引き下げ議案について、準備書面上にて社員だけでなく、地方本部長選

挙・全国理事候補選挙も対象である旨の答弁を得る事が出来ました。 

その結果、18歳から出馬可能になり、新しい世代、新しい考えを持った理事が誕生する足掛かりを築きました。 

 

・国会議員に対する陳情、総務省に対する働き掛け 

アマチュア無線を取り巻く電波法制の緩和や、違法電波の取り締まり強化、更には HF 帯の金融業務局のアマチュアバ

ンドへの影響調査等について、国会議員や総務省に陳情活動を行っています。 

(2023年の準備書面で HF金融局問題に関する質問を行ったのは私唯一人です) 

 

・違法無線局対策ガイダンス局の提案 

ある県支部で行われている「『あまちゅあがいだんす局』運用に向けた有資格者のプール制度」を準備書面にて紹介し、

全国的にこの制度を行うべきではないか、と提案を行いました。 

 

・QSL カードの「地域別ビューロ」の提案 

現在問題となっている QSLカードの転送について、準備書面上にて QSLビューロを各地域に分割し、居住地域毎に

QSLカードを出して貰う、と言った「島根一極集中」を防ぐ為の提案を行いました。 

 

[討議資料]



・JA1RL中央局の一般運用について提案 

現在、大塚の本部に設置されている JA1RL局について、会員が誰でも運用出来るべき出来ないか、併せて、局設備を

有効活用する為の方策も併せて提案を行いました。 

 

・2 期目に向けて行いたい事、行うべき事 

・国会議員や総務省に対する陳情 

引き続き日常活動の一環として継続して参ります。 

例えば、2023年に実施されたアマチュア無線に関する制度改定に於いて、ある程度行政の地域間格差が無くなっては

いますが、完全には無くなっていない為、その差分を無くす為の活動等を行って参ります。 

 

・各種イベント参加 

こちらも引き続き、各地域の支部大会やイベントに参加し、皆様の声を準備書面や総会での質問、陳情活動に生かして

参ります。 

 

・若い世代へのアプローチに向けた広報戦略の模索 

2023年総会に提出した準備書面をベースに、若い世代へアマチュア無線をどの様にアプローチすべきか皆様の意見を

お伺いし模索します。特に、コミックマーケットでは多くの参加者がアマチュア無線を運用し、その後ブースにてアイボー

ルすると言った良い循環が生まれており、それを生かす為の提案を考えて参ります。 

 

・所謂「お試し会員」期間中に送られた QSLカードの取り扱いについての改善 

現在の QSLカードの遅れ幅から勘案して、お試し会員が期間内に QSLカードを受け取れない可能性が高い為、期間内

に受け取れる様、改善を引き続き求めて参ります 

 

会長が変わった今だからこそ、今度は社員も変わらなければなりません。 

35歳、まだまだ若い世代だからこそやれる、若い世代しか出来ない事も多くございます。 

是非、皆さんお一人お一人のお力添えで、引き続き社員としての任務に当たらせて下さい。 

投票用紙には、是非「JI1RKA」にマークして下さい! 
 

・自己紹介 

板橋直樹(35 歳) 

1988 年 6月 1日(電波の日)、東京都生まれ 

1998 年頃から国内 BCLを開始、ベリカード集めに夢中になる 

2015 年 11月に 4アマ取得、2016 年 1月に開局 

同年、3アマ、2アマ取得(その他、2020年に 2陸特取得) 

2017 年より川崎・八王子からのリモート運用で主に FT8を運用 

AJD(7MHz 帯デジタル)、WAJA 各アワード達成           より詳細な情報は、是非 Web をご覧下さい 

          上記 QR コードか、https://senkyo.ji1rka.radio 

・主な参加クラブ         Twitter は@JI1RKA_Lab にて随時お伝えします! 

ファクシミリ・クラブ、放送大学アマチュア無線クラブ他 6団体     Mail は ji11rkafax@gmail.com にて受付中です 

総務省への陳情は私の友人である鈴木あつし衆議院 
議員を中心として、与野党問わず行って参ります。




